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COMITE DIRECTEUR ANEG  

Visioconférence du 23 avril 2021 

COMPTE RENDU DE REUNION 

Présents : 
 Voir PJ 1 

Ordre du jour : 
Voir PJ 2 

Ouverture de la séance à 18h 

POINT 1 : 

Commission Aéromodélisme : 

. Baldassari Erick    - Président

. Champanhet Daniel- Vice-Président 

. Lamaison Guy         - Membre 

. Glasson Pierre        - Membre 

. Donsez Damien       - Membre 

Le CD s’est prononcé favorablement pour l’ensemble de cette commission 

Commission Parachutisme : 

. Charbouillot Dominique - Président 

. Dufour Sébastien         - Vice-Président

. Dodeigne Timothé    – Membre

. François Jean Marc      – Membre

. Pelletier Xavier        – Membre



CR provisoir 1.docx - Page : 2 / 6 

Le CD s’est prononcé favorablement pour l’ensemble de ces membres mais ne peux 
pas prendre en compte actuellement la candidature de Didier Lemaire car il n’est pas validé 
ANEG 2021 

Commission Vol Libre : 

. Bonnel Frédéric – Président 

. Delille Stéphane – Membre 

. Bousquet Gaétan – Membre 
Le  CD  s’est  prononcé favorablement pour l’ensemble de ces membres mais ne peux 
pas prendre  en  compte  la  candidature  a c t u e l l e m e n t  de  Spina  Julien  et  Calmes  
François  car  i ls  ne  sont  pas  membre de l’ANEG actuellement. 

Commission Vol à Voile : 

. Georges Erwin       - 
Président

. Duboc Jean Yves – Vice-Président

. Bullot Grégory       – Membre 

. Montay Yves          – Membre 

. Guillet Jean Pierre – Membre 

. Petit Jean Louis   - Membre

Le CD s’est prononcé favorablement pour l’ensemble de cette commission 

Commission Vol Moteur : 

. Cerceau Jean Luc – Président 

. Avol Alain             – membre 

. Bezault Patrick     – Membre

. Chabbert André    – Membre

. Dumont Dominique – Membre 

. Hass Daniel           – Membre 

. Nouailly Pascal      - Membre

La commission recherche parmi ses membres un Vice-Président et le présentera au prochain 
CD 

Le CD s’est prononcé favorablement pour l’ensemble de ces membres 



Commission des Conflits :  

. Spiral Patrick 

. Schwartz Michel 

Le CD s’est prononcé favorablement pour l’ensemble de cette commission 

Commission Contrôle Financier :  

. Ayme Gilles 

. Dinar Hajar (le CD a entériné la candidature de Hajar Prévu au Point4 ) 

 Le CD s’est prononcé favorablement pour l’ensemble de ces membres mais ne peux 
pas prendre en compte la candidature actuellement de Piquet Franck car in n’est pas validé 
par sa SSA 

Le président propose de faire un trombinoscope des membres du BD et des 
différentes commissions 

Le CD approuve et les présidents feront rapidement parvenir au secrétaire les 
différentes photos 

POINT 2 : 

Baldassari Erick se présente à la fonction de Trésorier Adjoint 

Georges Erwin se représente à la fonction de Secrétaire Adjoint 

Le CD valide les deux candidatures 

Le CD demande au secrétaire de vérifier la bonne attribution des postes et des droits sur 
le site ANEG 

POINT 3    
Le CD valide les membres bienfaiteurs suivant 
Masson Bernard - Proposé par la SSA de Nantes 
Soumillac Jean Michel – proposé le président de la commission Vol Moteur 
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MaubergerThierry- proposé par le président de la commission Vol Moteur 
Pour les demandes faites par le Président de la commission Vol Moteur, le CD est favorable 
mais elles ne pourront être prisent en compte officiellement que si le président de leur SSA 
respective en fait la demande et si ces personnes sont à jour de leur cotisation 

POINT 4 

Ce point a été traité lors de la validation des commissions 

POINT 5 

Dans le but de rapprocher le CD des SSA et de les impliquer davantage dans le 
fonctionnement de l’ANEG il a été décidé : 

- De transmettre aux SSA les prévisions de stages nationaux régulièrement
- Que les SSA affectataires de matériels informent régulièrement le CD de l’utilisation

de ces matériels pour argumenter et justifier leurs affectations
- De prévenir les SSA de la tenu d’un CD pour quelles puissent faire remonter leurs

questions et de les inviter à en débattre lors du CD

POINT 6 

Faute de temps, le secrétaire propose de faire un point directement avec les commissions 
concernées par les affaires en cours afin d’épurer le dossier pour ne garder que les affaires 
en cours. 

Cependant le président souhaite savoir ou en est la demande de la SSA Cherbourg/Alençon 
concernant le rachat du paramoteur biplace  

- Le Président de la SSA Cherbourg/Alençon se rapprochera du Président de la
commission Vol Libre pour trouver un accord

POINT 7 

Faute de temps, ce point sera présenté en priorité au prochain CD 
Erick Baldassari et Bernard Boymond ferons un point et une présentation sur l’attendu 
de la commission prévention sécurite.
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13. QUESTIONS DIVERSES

- Un rappel à été fait sur la relation entre le Trésorier général et le Trésorier adjoint

La validation d’un acte de trésorerie sera toujours sous la responsabilité du trésorier Général 
car il ne peut y avoir qu’une signature  

- Les commissions vont regarder comment élargir l’offre de nos activités pour en facilité 
l’accès aux membres avec enfants mais l’ouverture aux mineurs seuls semble très 
compliquée au regard des normes draconiennes liés à leur encadrement et à leur 
hébergement, Dominique Charbouillot propose de nous fournir la documentation

- Le BD va se rapprocher de la CCAS, des APSL et des territoires pour essayer 
d’impliquer l’ANEG dans les activités qu’ils proposent

- Le CD est totalement d’accord pour faire quelque chose en faveur de JP Borra mais 
aussi de D Maitrerobert et P Bellivier au regard du travail et du dévouement qu’ils ont 
eu pour l’ANEG depuis de très nombreuses années, mais la situation sanitaire actuelle 
limite grandement les opportunités et il serait dommage de ne pas le faire en 
présentiel

- Faute de temps et parce que le sujet est vaste, La question d’un service d’assistance 
aux victimes d’un accident dans le cadre des activités organisées par l’ANEG sera revue 
lors du prochain CD

IL N’Y A PAS D’AUTRES QUESTION, LA SEANCE EST LEVEE 

FIN DE REUNION A 20h15 
---oooOOOooo--- 

APPROBATION 

APPROUVE-LE : Par retour mail 
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NOMS Prénoms PRESENT ABSENT EXCUSE Observations
NOCCHI Christophe x
BALDASSARI Erick x
BONNEL Fréderic x
BOUCHET Jean-Luc x
BOYMOND Bernard x
CHARBOUILLOT Dominique x
DUBOC Jean-Yves x
GEORGE Erwin x
LACOURCELLE Rodolphe
MAGNIN Daniel x
MENOU Pierre x
LEGUAY Pierre Alain x
DUFOUR Sébastien x
CERCEAU jean -Luc X

14 12 1 1

CD EN VISICONFERENCE DU 23 AVRIL 2021PJ 1 

Utilisateur
Texte souligné 
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THEME Demandeur / 
Intervenant 

Ouverture de la séance du 23/04/2021 de 18h00 à 20h00 

POINT 1 
Cooptation/validation des commissions d’activités TOUS 

POINT 2 
Cooptation/validation des postes de trésorier adjoint et secrétaire adjoint TOUS. 

POINT 3 
Cooptation des membres bienfaiteurs (SSA de Nantes, SSA Tours/Blois, 
éléments transmis par mail par Jean-luc et Christophe) TOUS 

POINT 4 
Cooptation de Hajar Dinar à la commission de contrôle financier (mail reçu de sa 
part, avec sa demande, en date du 18 Avril) TOUS 

POINT 5 
- Activités programmées des commissions sur les mois de Mai et Juin, pour
communication aux SSA TOUS 

POINT 6 
Point sur les actions en cours (tableau suivi par Pierre-Alain) TOUS 

POINT 7   
Point sur la commission sécurité 

- Je souhaite que soit abordé au prochain C.D une recherche "large" auprès des
membres ANEG pour trouver un remplaçant à Bernard Masson à la présidence
de la commission prévention sécurité. Dans l'attente de trouver un remplaçant,
qui en assure l'intérim

- Les dossiers en cours sont :

- Accident de Zoubir Ouarti

    ERICK 

COMITE DIRECTEUR 

VIsIOCOnféREnCE DU 23 aVRIl 2021 

PJ 2
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- Mise en place d'un correspondant par commission qui siègera à la
commission avec un mode de fonctionnement et de restitution annuel de la 
commission au comité directeur 

- Préparation d'une (ou des) manifestations / actions de prévention pour les
finales 2022. 

QUESTIONS DIVERSES 

- Point sur les démarches de changement de trésorier et le fonctionnement
envisagé entre le trésorier et son adjoint.

- Je souhaiterais proposer que chaque commission étudie la possibilité
d’organiser au moins un stage pendant des vacances scolaires pour que les
familles avec enfants ou des ados puissent participer à nos activités

- Je souhaiterais proposer que nous adressions un courrier aux territoires pour
les inciter ou leur rappeler de faire appel à l’ANEG pour des activités que
nous pouvons encadrer ?

- Christophe nous a appris le départ de J-P Borra qui a œuvré durant plusieurs
décennies au C.D. A mon avis, il serait regrettable que nous ne fassions pas
un petit geste de remerciement envers cet homme qui a su nous apporter sa
sagesse dans bien des périodes délicates au sein de l'ANEG !

- Suite aux différents accidents auquel l’ANEG à été confronté, je souhaiterais
faire le point sur nos assurances et sur nos assistances car dans les dossiers
que j’ai pu voir il en ressort essentiellement que les victimes se retrouvent
seules face aux assurances et « ne font pas le poids »

PIERRE 

PIERROT 

     PIERROT 

   ERICK 

     PIERROT 

         FIN du COMITE DIRECTEUR et  APERO chacun chez soi 


	CR définitif
	Point 1 :
	POINT 2 :
	POINT 3
	POINT 6
	POINT 7
	Il n’y a pas d’autres QUESTION, LA séance est levée

	CR et PJ 1 et 2 
	PJ 1 
	Feuil1

	PJ 2 


